

RETRAITE

Gagner pour les jeunes!

Le gouvernement a clairement affiché ses intentions sur le dossier des retraites : sa mesure phare, reculer l'âge légal de départ au-delà de 60 ans, est injuste et inacceptable car, à terme:

- ceux qui ont commencé à travailler jeunes cotiseront + de 45 ans!
- cela aura aussi pour conséquence de diminuer les pensions, particulièrement pour les travailleurs les plus précaires et les seniors mis sur la touche.

Mais si toutes les générations sont concernées, l'impact de cette réforme est dramatique pour les jeunes.

En effet, le gouvernement écarte toute idée d'un véritable débat et distille son projet au fil de l'eau: taxation des hauts revenus et des revenus du capital, harmonisation éventuelle entre le public et le privé ... autant d'incertitudes et d'inquiétudes sur ses véritables intentions!

Mais rien n'est joué! La rue a déjà fait reculer le gouvernement: rappelez vous le Contrat Premier Employé!

Alors mobilisons-nous massivement le jeudi 24 juin!

MANIFESTATION à 10H

départ préfecture d'ANNECY

La CFDT en tête de cortège

suivi à 12h30 d'un PIQUE NIQUE sur le Pâquier



La CFDT, ainsi que les syndicats CGT, FSU, SOLIDAIRES et UNSA, refusent catégoriquement ce projet qui est un recul social sans précédent

**Tous ensemble, exigeons du gouvernement le maintien
du départ à la retraite à 60 ans!**